Jarpa dijo que permanecerá hasta mayo en presidencia de R. N.

"Se ha superado situación intolerable en el partido"

El presidente del partido Renovación Nacional, ex parlamentario y ex Ministro Sergio Onofre Jarpa, declaró ayer en la sede de la colectividad, que con la expulsión del vicepresidente Jaime Guzmán ha terminado y se ha dado por superada "una situación intolerable al interior del

Dijo que de ahora en adelan-te los miembros de RN "es-tarán abocados con mayor voluntad a uno de los objetivos que le dieron origen y que es apoyar el éxito del "sí" en el próximo plebiscito"

Jarpa manifestó que "resuelta esta situación, nos va-mos a dedicar al éxito del plebiscito tal como nos habíamos comprometido al iniciar nuestro accionar común"

Consultado el dirigente político sobre el eventual ale-jamiento de unos 30.000 afiliados del partido pertenecien-tes a la ex UDI, el grupo que li-dera el sancionado ex vicepresidente Jaime Guzmán le restó importancia señalando que "si se van 5.000 vamos a incorporar 50.000 y vamos a cumplir con el compromiso del "sí"

"Algunos se van y otros lle-gan, yo lamento que se vayan, pero la organización no se puede debilitar", enfatizó Jar-

NULIDAD

Se le consultó a Jarpa sobre las afirmaciones formuladas por Jaime Guzmán acerca de que el fallo con que fue expul-sado adolecería de nulidad, debido a que no fue, según dijo, solicitado por los dos tercios de los miembros de la comisión política, conforme lo dispone el artículo 42 del estatuto del par-

Jarpa manifestó que no eran efectivas las afirmaciones de Jaime Guzmán, ya que no se le había aplicado la disposición que éste indicó, sino la que dis-pone el artículo 50 letra D del mismo estatuto, que "permite a cualquier miembro del partido acusar a otro para que sea sancionado, sea o no dirigen-

RENUNCIA

También se le consultó a Jarpa si sería efectivo, tal co-mo se había venido rumoreando, que él mismo luego de la

crisis presentaría la renuncia mo son. Nadie pretende dar a su cargo. Respondió que ello no es efectivo y que su compromiso de permanecer hasta el consejo general de la colectividad de mayo próximo lo mantiene a firme.

Dijo que no tendría inconveniente de trabajar en común con los miembros renunciados de su partido por el "sí" para el plebiscito y destacó que aun cuando no se podía negar que existe un fuerte movimiento disidente, las posiciones de los bandos no han variado y que se va a dar apoyo al "si" en el

Comentando las palabras de Guzmán en el sentido de que los dirigentes actuales de RN habían incurrido en actitudes de "muñequeo y politiquería", que esto no era un buen ejemplo para la juventud, Jar-pa manifestó que "eso ya es una afirmación muy repeti-

"Las cosas en la vida son co-

malos ejemplos y los proble-mas ocurridos son más de forma que de fondo, y los jóvenes no van a dejar de trabajar por estas discusiones. En los próximos 2 ó 3 meses vamos a tener en el partido muchos más jóvenes que ahora", agregó. Jarpa dijo a continuación que los anuncios masivos de retiros de militantes no pueden perjudicar la organización y el traba-jo, y que se han recibido 5.000 solicitudes de personas que de-sean afiliarse a la colectivi-

Dijo que un partido en for-mación no sólo consiste en la inscripción de militantes, sino que también se debe ir creando de la ex UDI harían perder sus una conciencia de unidad interna de trabajo conjunto, de respeto mutuo y de camaradería en el cumplimiento de las tareas que son comunes.

"Toda esta labor estaba siendo perjudicada por la exis-tencia de un partido separado a la autoridad administrativa.



El presidente de Renovación Nacional restó importancia al retiro anunciado de los adherentes a la ex UDI por la expulsión del partido de Jaime Guzmán.

dentro del partido y al margen ellos, que a los partidos políti-de la mesa directiva, que es el cos". problema que todos sabemos que existió y que se ha superado", expresó Jarpa.

POBLADORES

El presidente de Renovación Nacional fue consultado si el alejamiento de los miembros vínculos con los pobladores al partido. Contestó que "el trabajo en este aspecto está delineado para que se produzca a nivel de las regiones, y que los sectores marginales se en-

con sus propios dirigentes por lo que ésta pueda hacer por

ALIVIADO

Una periodista preguntó a Jarpa si se encontraba "aliviado" con el retiro de Guzmán, a lo que contestó que siempre estoy aliviado cuando el país progresa. No me deprimen los problemas puntuales. Estoy bien cuando el país progresa", respondió.

Finalmente, dijo que el caso de Renovación Nacional no es igual al de la oposición. "Yo no lamento que la oposición no esté unida", sostuvo.



Jovino Novoa, Juan Antonio Coloma y Andrès Chadwick, luego de entregar sus renuncias ante el Servicio Electoral. Anunciaron formar la "UDI por el "st".

Concurrieron al Servicio Electoral

Miembros UDI de Comisión Política concretaron retiro

Dirigentes de la comisión Gonzalo Molina, de la juven-ción. Olítica, profesionales, la ju-tud, y Pablo Longueira y Alfre-No política, profesionales, la juventud y los pobladores de Re-novación Nacional con-res. fin de dejar constancia de que retiraban sus nombres como patrocinantes y en su calidad de afiliados de la colectividad.

El grupo fue atendido por el abogado de la división de partidos políticos del servicio, Fernando Montaldo.

Los militantes que concurrieron al servicio fueron Luis Cordero, Andrés Chadwick y Javier Leturia, de la comisión política; Jovino Novoa y Juan Antonio Coloma, profesionales; Gonzalo Uriarte y

currieron en las últimas horas Novoa leyó una declaración se retiran de Renovación Nade la tarde de ayer a las ofici-nas del Servicio Electoral, a "nuestra ilusión y la de miles número de los que se retiran de chilenos fue frustrada por los vicios de la antigua política, por los componentes, por el cambio de las reglas del juego y por la reimplantación de un estilo que creíamos había desaparecido junto con la institucionalidad que hizo crisis en

> discute nadie, lo sabe el país y añadió Novoa. también lo saben quienes se Finalmente, quedan con el timbre y la campanilla de Renovación Na- se en un partido político descional", agrega la declara- pués del plebiscito.

Novoa, respondiendo a una do Galdámez, de los poblado-res. pregunta acerca del número de los miembros de la UDI que número de los que se retiran nos interesan los trabajos por

"Cada persona decidirá en conciencia lo que mejor le parezca; quien esté por quedarse en Renovación Nacional se puede quedar ahí. Nosotros le abrimos un cauce a los que quieran trabajar en política "Que somos mayoría no lo con un estilo puro y nuevo",

Finalmente, reiteró la decisión de la UDI de transformarSe llamará "UDI por el Sí"

Dirigentes renunciados rmarán nuevo partido

Quince presidentes regiona-les de Santiago de Renovación partido pueda hacer sus de-Nacional, ex dirigentes de la rechos". Unión Democrática Indepen-diente, UDI, decidieron ayer renunciar al partido, como cul-minación de la crisis interna de esta colectividad política. El anuncio lo formuló el presi-dente del distrito número uno de RN, Cristián Leay.

El dirigente, que se en-contraba acompañado con los demás 14 presidentes de agru-paciones regionales, señaló que la entidad se encuentra gestando la formación de un nuevo partido político, que pa-sará a denominarse "UDI por el "si".

Se encontraban presentes, además, Alfredo Galdámez, presidente del distrito dos; Luis Cordero, del distrito 6, Nuñoa; Javier Leturia, del distrito 7, Peñalolén-La Reina; Fernando Zúñiga, distrito 8, Macul-San Joaquin; Juan Díaz, distrito 9, La Florida-La Granja; Luis Mejías, distrito 10, San Miguel-San Ramón; Pily Urrutia, distrito 17, Chacabuco: Raimundo Figueroa. distrito 19, provincia Cordille-ra, y Cristián Moreno, distrito 20, provincia del Maipo.

En una declaración pública los dirigentes regionales de Santiago dijeron que la expulsión de Jaime Guzmán fue "la última y desesperada ma-niobra del viejo estilo político, que ha recurrido a todas sus argucias y muñequeos para Augusto Pinochet, respondió

Señalaron que decidieron presentar sus renuncias a raíz de la expulsión de Jaime Guzmán, y que la entienden aplicada "a cada uno de nosotros". Además, acompañaron las renuncias de los dos tercios de los miembros del consejo regional.

CANDIDATO

Contestando preguntas de los periodistas, Cristián Leay dijo que las diferencias que había provocado el quiebre del partido se referían a la nominación del candidato para el plebiscito. Dijo que los miembros del Frente del Trabajo y de Unión Nacional "se mostraron siempre indiferentes y costó mucho que se decidieran por el "sí".

Manifestó que las declaraciones de Jarpa de la mañana de ayer "dejan de manifiesto que los problemas ocurridos en Renovación Nacional son de carácter político y no de orden disciplinario"

Leay manifestó que al interior de Renovación Nacional "hay gente con nuestro estilo político que pronto se alejará

también' Respondiendo una pregunta acerca de si la colectividad en gestación, "UDI por el "sí" era partidaria del general

que "vamos a ser respetuosos de la decisión que al respecto adopten los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabi-

Finalmente, los dirigentes señalaron que tratarán de recuperar la casa del partido de la Avenida Suecia 286, ya que, según indicaron, ellos eran titulares del contrato de arrendamiento respectivo.

ANTOFAGASTA

ANTOFAGASTA (María Eugenia Vargas).- La directiva de Renovación Nacional Antofagasta, que encabeza el empresario Alfredo Chellew Urzúa, renunció ayer a sus cargos y, por ende, al Partido Renovación Nacional.

Chellew señaló que retornará a su condición de independiente y a dedicar todos sus esfuerzos a trabajar por el "sí" en el próximo plebiscito, aclarando que nunca más volvería a ingresar a un partido político.

El dirigente, un empresario de amplia trayectoria gremial y respetado en círculos políticos antofagastinos aceptó asumir la presidencia de ese organismo porque los ideales de Renovación Nacional iban acorde a sus principios y posteriormente fue reelecto por amplia mayoría.